

## TOHEI OLYMPICS! (9/30)

本年度のスローガンは、「めばえ」でした。最後まであきらめずにがんばり、一人一人がおで充実した「TOHEI OLYMPICS」になるように、子どもたちは精一杯頑張りました。学年ごとの開催でしたが、たくさんの保護者の皆様に子どもたちの活躍を見ていただくことができました。ご参観くださり、ありがとうございました。

### <1・2年生>



### <3・4年生>



### <5・6年生>



## ファンファーレバンド部パレード参加 (10/8)



市民祭のパレードに4年ぶりに参加しました。本校のファンファーレバンド部は大勢の人たちが見守る中、緊張しながらも「RPG」を堂々と演奏し、練習の成果を思う存分発揮しました。ゴールしたときには、大きな拍手に包まれました。



## 異学年ドッジボール! (10/12)

体育の日にちなんで、体育委員が中心となり、異学年でチームを作り、ドッジボールを行いました。20分放課は1・3・5年、昼放課は2・4・6年で異学年チームを作りました。異学年なので、始めは戸惑う様子が見られましたが、慣れていくうちに互いに声をかけ合い、交流が深まっていきました。

